

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL EN ESPAÑOL

VIERNES 6 DE JULIO DE 2012 | Año XXXVII | Número 12.794 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros

## **EL VIAJERO**

#### Estos son tus nuevos guías

Nuestros viajeros urbanos en 60 ciudades del mundo recomiendan a partir de hoy en la web de 'El Viajero' lo último y lo mejor de las tendencias globales

▶ 24 horas en Kassel. El arte invade la ciudad de los Grimm



#### **CULTURA**

El electricista robó el Códice por venganza "Sí, he sido yo. Me llevé el

libro el día 4 de julio del año pasado a las 12 de la mañana"



# La rebaja de los tipos choca con la desconfianza de los mercados

- ▶ El BCE reduce el precio del dinero al 0,75%, el mínimo de la era euro
- La prima española vuelve al nivel previo a la cumbre europea

AMANDA MARS, Fráncfort

El Banco Central Europeo (BCE) bajó ayer los tipos de interés 0,25 puntos, al 0,75%, el nivel más bajo de la historia del euro, para hacer frente al agravamiento de la crisis. También el Banco de Inglaterra y el de China tomaron medidas de estímulo monetario. Mario Draghi, presidente del BCE, reconoció que la economía se ha debilitado y que no hay riesgos de inflación, lo que permitía abaratar el precio del dinero. Los inversores esperaban algo más. Cuando Draghi señaló que el Consejo del BCE no había debatido otras posibles medidas no convencionales, la reacción de los mercados fue fulminante. La Bolsa española cerró con una caída del 3% y la prima de riesgo escaló hasta los 539 puntos básicos, niveles similares a los que tenía antes de la cumbre europea de la semana pasada. Páginas 18 y 19

EDITORIAL EN LA PÁGINA 24



El presidente electo de México, Enrique Peña Nieto. / CLAUDIA DAUT (REUTERS)

### ENRIQUE PEÑA NIETO Presidente electo de México

# "Espero de los demás partidos respaldo a lo que México necesita"

L. PRADOS / S. CAMARENA México

Enrique Peña Nieto, presidente electo de México, niega rotundamente las irregularidades en los comicios del domingo en una entrevista con EL PAÍS y asegura: "Decir que me impuso la televisión es faltarle al respeto a millones de mexicanos". En cuanto a las acusaciones de fraude del candidato izquierdista Andrés

Manuel López Obrador, que se ha negado a reconocer su derrota, señala: "Se puede afirmar lo que sea, pero hay que presentar pruebas. Espero por el bien de México v por respeto a los ciudadanos, que reconozca el resultado evidente".

Peña Nieto (Atlacomulco, 1966), con el que el antiguo partido hegemónico mexicano, el PRI, regresa al poder tras 12 años fuera de la presidencia, se muestra abierto al diálogo con las otras fuerzas políticas: "Espero de los demás partidos respaldo a lo que México necesita".

Sobre su futura política contra la violencia del narco, el presidente electo afirma: "Debe haber un incremento gradual de la inversión pública en seguridad. Nunca he hablado de echar por la borda lo que se ha hecho hasta ahora, se trata de retomar lo que ha servido". PÁGINAS 2 Y 3

#### La Moncloa por la actuación de la Audiencia en el 'caso Bankia' La imputación de Rato y otros 32 exconsejeros hace saltar las alarmas

Preocupación en

CARLOS E. CUÉ, Madrid

Bankia y la caída de Rodrigo Rato se han convertido hace tiempo en un asunto central del mandato de Mariano Rajoy. Pero ahora, con la imputación del exvicepresidente económico del PP y otros 13 consejeros de Bankia y BFA vinculados estrechamente con el partido, han saltado todas las alarmas. Tanto en el Gobierno como en el PP se ha instalado una gran preocupación. Página 10

# El copago farmacéutico se aplica con datos desfasados

Centros de salud y farmacias están recibiendo cientos de quejas de pacientes a los que se ha calculado el nuevo copago farmacéutico con datos desfasados. De esa forma, por ejemplo, pensionistas que se jubilaron en el último año siguen figurando como activos, y pagan hasta un 60% del precio de sus fármacos, en vez del 10%. Ninguna Administración se hace cargo por ahora. PÁGINA 30

